



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/11125

05/04/2017

28837

**AUTOR/A:** GONZÁLEZ RAMOS, Manuel Gabriel (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que el balance de gestión desde su puesta en marcha en 2010 ha sido positivo, tanto a nivel ferroviario como comercial, teniendo en cuenta la dificultad sobrevenida de la apertura del centro en un periodo económico desfavorable tanto por la falta de expansión de los operadores como la disminución del gasto de los consumidores. La comercialización inicial, que se había visto afectada por la situación económica, ha debido revisarse para incorporar nuevas actividades que están en funcionamiento a día de hoy.

La previsión es aumentar el nivel de comercialización actual, manteniendo los comercios existentes y atrayendo a nuevos operadores que vuelven a tener planes de expansión. Para ello, se van a ofrecer condiciones que tengan cabida en el mercado actual y que hagan interesante su implantación en el centro. Esto permitirá crear un conjunto comercial mucho más atractivo para los clientes de la estación, el centro y la ciudad en general.

Madrid, 8 de junio de 2017